



Toujours moins de services et d'accès aux droits pour les jeunes et leurs familles dans les quartiers et sur l'ensemble des territoires du département!

La Prévention Spécialisée de l'ASEA 49* est en grave danger

- Coupe sombre annoncée dans les budgets de 350 000€
- Des postes d'éducateurs de rue menacés
- Moins de présence auprès des publics fragilisés et en grande précarité.
- Désengagement des pouvoirs publics pour l'action sociale dans les quartiers dits sensibles ou défavorisés
- Risque d'inégalité d'interventions selon les territoires.

Les éducateurs de rue sont des acteurs de la protection de l'enfance qui accompagnent principalement des jeunes de 12 à 21 ans, souvent en difficulté et leurs familles. Ils sont présents sur l'espace public et plus particulièrement dans leurs milieux de vie. A l'écoute, ils proposent leur soutien, leur aide dans des domaines comme la scolarité, les liens familiaux, l'insertion sociale et professionnelle, la santé, la justice ou encore les initiatives des habitants. Complémentaires des autres institutions qui œuvrent auprès de la jeunesse, de la protection de l'enfance ou de l'enfance délinquante, ils agissent aussi en tant que médiateurs dans des conflits entre jeunes de quartiers ou encore entre les jeunes et les habitants ou les institutions. Afin de recréer des « ponts » entre les publics accompagnés et les institutions classiques, des principes d'intervention et des modes d'actions spécifiques sont mis en place. Ils permettent de prévenir les risques de mise en danger des jeunes et de rétablir un lien de confiance parfois défaillant avec le monde des adultes.

Parce qu'en pleine crise économique et sociale, le besoin de présence sociale dans les quartiers se révèle crucial, nous dénonçons la baisse du budget de la prévention spécialisée annoncée par le Conseil Général de Maine et Loire.

Le Conseil Général vote son budget le 17,18 et 19 décembre.

Nous nous rassemblerons

LE 17 DECEMBRE à 9h devant le Conseil Général

Pour nous faire entendre

*Association pour la Sauvegarde de l'Enfance et de l'Adolescence de Maine et Loire